

希童君の黒北ラグビーは東北選抜大会で決勝まで進出し惜敗。かなり力が付いた感じ、花園へ最後の追い込み、麟太郎君の夏の大会県予選が7月8日から始まる、これも楽しみだ

## 公民館花壇 今年もまたおとなの花植え

自治会の計画では6月19日(日)に小学生・PTA中心に公民館の花植え、避難訓練、炊き出し訓練、交通安全教室、ふれディと盛り沢山の予定でしたが、小学校・中学校でコロナが収まらない状況で一連の行事は中止。今年も自治会役員と6区資源保全会役員によるおとなの花植えになりました。マリーゴールド、サルビア、ブルーサルビア450株を植えました。役員のみなさん、ニコちゃんお疲れさまでした。

当日はグランドゴルフ大会もあり、高橋伸幸さん、吉則さん、高橋聡さん、佐々木崇さんが参加してくれました。結果は聞かないでと言われました。ご協力ありがとうございました。



### 第2回目「すずの里」 草刈り清掃作業

今年度、2回目の草刈り清掃作業のお願いです。1回目多くの皆さんにお集まりいただきありがとうございました。1回目同様ご協力、宜しくお願いします。

日時：7月24日(日) 6:00～

※要望があり、役員会で協議し、30分繰り下げました。宜しくお願いします。

場所：一回目とおなじ場所

持ち物：草刈り機・くま手・鎌等

※各戸からお一人のご協力を宜しくお願いします。

※雨天の場合は、1週遅れの7月31日に行います(開始時間は同じ)

### この人だーれ？

今回は簡単？面影がばっちり、ホント変わりませんね～、ノーヒントです。前号の可愛い長髪の男の子は八重樫重昭さん(8班)でした



自治会長の浩生です、諸般の事情により江釣子地区自治振興協議会の事務局長を6月末で辞任することとしました。充実の10カ月間でした。6区の皆さんには大変ご迷惑をおかけしました。

## 祝 ふれディ再開

講話一北上社会福祉協議会  
「社会福祉協議会の仕事」

■7月15日(金) 午前10時～  
■6区公民館 ■会費は300円

ふれディ再開を祝して、お昼は「冷やし中華とケーキ付きコーヒー」と大判振る舞いです。

今回の講話テーマは「社会福祉協議会の仕事」です。社会福祉協議会江釣子支部長は進さんですが、社協は酒飲み団体かも知れませんが、何をしている団体か、みんなできちんと確認しましょう。

### グリーンP

参議院選挙が始まった、テレビを見てると日本の給料は20年間変わらず、むしろ下がっているとか、お隣の韓国は20年で2倍以上、日本を追い越したと聞いてびっくり、韓国のサラリーマンが1400円の昼食を食べていた、ちょっと前は高くても500円程度だった。先進国はほとんど2倍になった、日本の20年の停滞はなんでだろうか？